



ご縁をいただいたお客様にお届けする**感謝**レター



**I's 社員**

# わくわく通心

令和2年  
1月発行  
第94号 - ②

ボンマルシェへご来場いただいた皆様、ありがとうございました。たくさんの出会いに感謝！  
今回いらっしやれなかった方もボンマルシェ第2弾も予定しておりますので、ぜひお楽しみに！



## ◆年末のご挨拶◆

2019年も残すところあと少しとなりました。  
今年のうち、やり残したことはありませんか？

私三木は、アイズホーム歴3年目！

ようやく少しずつですが、お客様に喜んで頂けることが

できてきたんじゃないかなあーって思います！

ご縁をいただいたこと、相談していただけること、皆様方のおかげです。

ありがとうございます。まだまだこれから成長していく姿をお見せできるように、  
これからも感動と笑顔あふれる家づくりをお届けできるように、日々勉強！

精進してまいりますので、

何卒、来年も宜しくお願いいたします。



そんな三木から！年始から…

## ハウスインハウス モデルルーム



体感イベントを開催します！



18日(土曜日) 19日(日曜日)  
10:00~17:00

場所：浜松市中区高丘西3丁目35-2



年始一発目！

三木に会いに来てくれませんか???

それでは、良いお年をお過ごしくださいませ。



## 20才森元のおべんきょう記録

住宅の内部結露について(パート1)

わくわく通信を見ている皆様こんにちは！

寒くなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか？

前回までのテーマは「断熱材について」でした。

さあ！今回からは、「住宅の内部結露」について3回に分けてお伝えします！

「内部結露」とは、皆様知っていますか？

内部結露とは、冬の窓に水滴がびっしりとついていることです。

温度が高いほどたくさん水分を含むことができますが、

逆に温度が低いとあまり水分を含むことができません。

結露の原因を知っている方はいますか？

冬の室内の空気は暖房のおかげで暖かく、たくさんの水分を含むことが出来るのですが、

外気と接している窓付近の空気は冷たいので、

温度が急激に下がり、水分をあまり含むことができずに水滴となって窓に付着してしまうのです☹

窓ガラスは目に見える場所なので、こまめに拭きとることができますが、

内部結露は壁の中ということで目に見えないので、知らない間に発生していることが多く、

非常に厄介なのです☹

私も今回調べてみて危険性があるなんて初めて知りました。でも対策方法があるのです！**※**そこで！

「内部結露がもたらす危険性」、「内部結露の対策方法」があるのです。

次回からは2つについてお伝えしていきます🎵

お楽しみに★★★

モデルルーム  
来てね♥

